

Su familia pidió una cadena de oración y ayer Teresita Reyes habló de su estado: "Sigo luchando"

● Un complicado estado de salud atraviesa la actriz nacional Teresita Reyes. Primero debió ser operada por un tumor mandibular, tras eso, ella confirmó que había iniciado un tratamiento de quimioterapia para tratar el cáncer. Pero el lunes su familia actualizó su estado y reveló que debió ser hospitalizada en la Clínica Santa María debido a complicaciones en su corazón y riñón, por lo que la noche del lunes pidieron una cadena de oración en apoyo. Ayer, en tanto, en su Instagram se publicó un nuevo mensaje de Reyes: "Sigo luchando chiqui-



llos, gracias por el apoyo. Los amo". Su mensaje generó diversas respuestas, por ejemplo del periodista Carlos Tejos. "Vamos, Teresita. Sigo orando por ti", dijo. Javier Contador y Pilar Sordo también le escribieron. 🍀